



Willkommen im Tagungs- und Freizeithotel in der Mitte Deutschlands Welcome to the conference and leisure hotel in the center of Germany

Das charmante relexa hotel Harz-Wald empfängt Sie idyllisch gelegen in Braunlage, direkt im Herzen des Harzes. Service und Komfort eines modernen Tagungshotels verbinden sich hier mit den vielfältigen Angeboten für einen angenehmen Freizeitaufenthalt, sodass keine Wünsche offen bleiben - ob zum Arbeiten und Tagen, Relaxen, Erholen, Energie tanken oder Feiern.

Wir freuen uns auf Sie.
Egal, ob geschäftlich
oder zur Erholung,
bei uns sind Sie immer
herzlich willkommen!

The charming relexa hotel Harz-Wald enjoys an idilic location in Braunlage in the heart of the Harz Mountains. Service and comfort of a modern conference hotel are combined with various offers for a pleasant recreational stay. Nothing to be desired, whether to work or attend conferences, to relax, unwind , recharge one´s batteries or to celebrate.

We look forward to your visit.
Whether on business or pleasure
always expect a warm welcome
at the relexa hotel Harz-Wald.



Zimmer Rooms



Gesamtanzahl	total rooms	120	
Einzelzimmer	single rooms	37	
Doppelzimmer	classic double	76	
Studios	studios	7	

Ausstattung room standard

Telefon	telephone
Bad/Dusche und WC	bathroom/shower and toilet
Haarfön	hair-dryer
Safe (an der Rezeption)	safe (at front desk)
W-Lan in allen Tagungsräumen kostenfrei	Wi-Fi in all meeting rooms free of charge



Relaxen - Erholen - Entspannen



Erholung und Entspannung

Badespaß bieten das Schwimmbad mit 28°C und das Bewegungsbecken mit 30°C. Für Saunafreunde stehen zwei verschiedene Saunen sowie ein Dampfbad zur Verfügung. Urlaubsträume holt man sich auf der großen Liegewiese oder den Solarien, wenn die Sonne einmal nicht so mag.

Ein heller und freundlicher Fitnessraum, die hauseigene Kegelbahn, Billardraum mit Tischfußball und Darts stehen Ihnen zur Verfügung. Vielfältige Angebote der Wellnessabteilung für physiotherapeutische Anwendungen und Beautyanwendungen, Massagen und medizinischen Bädern runden den Aufenthalt ab.

Rest and relaxation

Enjoy tropical pleasure in our 28° C swimming pool and 30° C exercise pool. Sauna enthusiasts can enjoy classic and Finnish saunas, and even a Roman steam bath. When the sun is not shining, holiday dreams can still be dreamed on the large lawn or while sunbathing in the solarium.

We offer a bright and friendly gym, the on-site bowling alley, a billiards room with table football and darts. A variety of physiotherapy and beauty treatments, massages and medicinal baths in our beauty department round up your stay.



Gastronomie Catering



Kulinarisches in stimmungsvollem Ambiente

Ganztägig steht Ihnen unser Harz-Wald Restaurant zur Verfügung. In der weitläufigen Lobby lädt das integrierte Bistro für den Snack zwischendurch ein oder das gemütliche Kaminzimmer zum Kaffeetrinken.

Sonnenhungrige bevorzugen ihren Platz auf der Terrasse im Grünen. Abends trifft man sich - natürlich - an der Lobbybar.

Unsere Küche hält nationale und internationale Gerichte bereit - selbstverständlich werden auch gerne individuelle Wünsche und Vorlieben berücksichtigt.

Culinary delight in stylish surroundings

Our Harz-Wald restaurant is open throughout the day. During the day the integrated bistro in our spacious lobby offers you snacks. Or relax with a nice cup of coffee in front of the fireplace in our cosy Kaminzimmer.

On warmer days, the terrace invites you to enjoy the magnificent view and soothing peace of the country-side. In the evening you can meet at the lobby bar for a drink.

Our chefs offer national and international dishes and will be happy to take your individual wishes and preferences into consideration.



Übersicht Veranstaltungsräume Overview Conference Rooms



Raum Room	Düsseldorf 1-6	Kaminzimmer	Wurmbergsalon	Bad Steben 1	Bad Steben 2	Bad Salzdetfurth
Lage Location	EG	EG	EG	EG	EG	EG
L x B (m) l x w (m)	5,6x3,65	7,45x6,5	5,6x3,65	5,4x5,1	5,6x3,6	7,6x5,6
Größe (m ²) Size (m ²)	20,4	48,4	20,4	27,5	20,1	42,5
Höhe (m) Height (m)	2,6	2,5	2,6	2,6	2,6	2,4
Tür (m) Door (m)	1,05x2,05	1,05x2,05	1,05x2,05	1,05x2,05	1,05x2,05	1,05x2,05

Bestuhlung Seating

Stuhlhäfen Theater	—	30	—	—	—	20
Parlament Parliament	—	20	—	—	—	20
U-Form U-Shape	—	14	—	—	—	12
Block Block	10	16	10	10	10	16
Bankett Banquet	—	—	—	—	—	—
Auto-Präs. Auto-Pres.	nein	nein	nein	nein	nein	nein

Raummiete Fee

Ganztags Whole Day	€ 90,00	€ 120,00	€ 60,00	€ 120,00	€ 60,00	€ 150,00
Halbtags Half Day	€ 50,00	€ 70,00	€ 40,00	€ 60,00	€ 40,00	€ 90,00



Übersicht Veranstaltungsräume Overview Conference Rooms



Raum Room	Stuttgart 1	Stuttgart 2-5	Frankfurt	Berlin 1	Berlin 2	Berlin 1+2	Braunlage	München
Lage Location	SG	SG	SG	SG	SG	SG	SG	SG
L x B (m) l x w (m)	6,5x5,15	6,0x3,65	6,0x11,0	12,55x11,3	7,85x11,3	20,5x11,3	13,4x9,8	8,00x7,00
Größe (m ²) Size (m ²)	31,0	22,0	66,0	141,8	88,7	231,6	131,3	56,0
Höhe (m) Height (m)	2,5	2,5	2,5	3,0	3,0	2,45	2,45	2,5
Tür (m) Door (m)	1,05x2,05	1,05x2,05	1,05x2,05	2,44x2,22	2,44x2,22	2,44X2,22	2,22x2,15	1,05x2,05

Bestuhlung Seating

Stuhreihen Theater	—	—	30	100	40	250	70	30
Parlament Parliament	—	—	30	60	30	200	50	20
U-Form U-Shape	—	—	20	35	25	70	40	16
Block Block	10	10	20	—	25	—	30	20
Bankett Banquet	—	—	20	80	40	200	50	—
Auto-Präs. Auto-Pres.	nein							

Raummiete Fee

Ganztags Whole Day	€ 90,00	€ 60,00	€ 290,00	€ 600,00	€ 400,00	€ 950,00	€ 490,00	€ 190,00
Halbtags Half Day	€ 40,00	€ 40,00	€ 150,00	€ 350,00	€ 250,00	€ 550,00	€ 290,00	€ 90,00